

Ratifica Fitch calificación a municipio de Chihuahua

■ Se mantiene en AA-(mex), seguridad muy alta

EL HERALDO
DE CHIHUAHUA
POR ARTURO MEZA

CHIHUAHUA, Chih. (OEM-Infomex).- Fitch Ratings ratificó la calificación a la calidad crediticia del municipio de Chihuahua, en 'AA-(mex)', seguridad muy alta. La perspectiva crediticia se modificó a 'positiva' desde 'estable'. El cambio en la perspectiva obedece al buen desempeño presupuestal observado en el último año y la expectativa favorable para el año en curso, aunado a la sólida posición de liquidez y bajo nivel de deuda.

Esta calificación crediticia es un indicador que muestra cómo gasta y paga sus deudas, en este caso el municipio de la capital, lo cual es un factor que usan las instituciones de crédito para decidir cuánto le cobrarán por prestarle dinero. Entre más alto sea el indicador, más probabilidades tendrá de que le otorguen un préstamo en mejores condiciones de plazo e interés, este caso AA es seguridad muy alta.

Refirió que dentro de los principales aspectos que fundamentan la calidad crediticia del municipio destaca su sólida y dinámica estructura de ingresos propios sustentada en impuestos y derechos y el bajo nivel de endeudamiento aunado a los buenos términos y condiciones con los que cuenta, resulta favorable que el municipio cuente con un instituto de pensiones formalmente establecido.

FOTO: EL HERALDO DE CHIHUAHUA / OEM-INFORMEX



» LA CALIFICACIÓN ayudará a obtener mejores financiamientos para el desarrollo del municipio.

En cuanto a la deuda municipal, al 31 de marzo de 2013 ésta ascendió a 200 mdp, cifra que representa 0.11 veces los IFO y se integra por un financiamiento con Banamex, con vencimiento en julio de 2016 y tasa variable. En tales circunstancias, el servicio de la deuda ha sido muy manejable, representando el 15% del ahorro interno.

Adicionalmente, durante el presente ejercicio, el municipio dispuso de un financiamiento de corto plazo con la finalidad de anticipar recursos para obra pública, que se estima recuperar a través de

un convenio con el estado. Actualmente, no existen planes de endeudamiento adicional, no obstante, Fitch dará seguimiento a los planes de la administración entrante (octubre 2013).

En lo que se refiere a contingencias, Chihuahua cuenta con el Instituto Municipal de Pensiones (IMPE, organismo descentralizado municipal) encargado de proveer los servicios de salud y realizar los pagos por pensión y jubilación a los trabajadores del Municipio (tres mil 854 trabajadores activos) a través de un fideicomiso independiente.